
  

Rencontre régulière 

Conseil d’école 

Date : Lundi 5 décembre 2022 

Endroit : École élémentaire Franco-Niagara, bibliothèque 

 

1. Mot de bienvenue et reconnaissance des territoires 

2. Lecture, adoption de l’ordre du jour et secrétaire pour la rencontre 

• Tout le monde propose, tout le monde approuve.  

• Aller à travers l’ordre, ce que nous allons discuter.  

• Chantal propose, Jessica seconde, tous en d’accord 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 27 octobre 

• Revois procès-verbal de la rencontre du 27 octobre; Chantal propose amender l’ordre, 

Jessica seconder, tous d’accord  

4. Budget du conseil d’école en date d’octobre 2022 

• Le budget est la pizza, non inclus la soirée cinéma.  

• Nous sommes à environ 15 000$ 

•  

5. Levées de fonds (soirée cinéma/Vermeer’s) 

• Parler avec Vermeers, 385$ levé pour l’école  

• Vermeer’s vont envoyer un « break-down » de l’argent nous avons levée  

• Soirée 465$ levé  

• Presque 1000$ entre les deux  

6. Retour sur les activités communautaires : parade de Noël, soirée cinéma 

• Parade : tous impressionné, vraiment un succès. Juin? OUI!  

• Soirée cinéma : moins de sucre, à refaire, mais avec des activités supplémentaires pour 

éviter les enfants qui courraient.  

• Soirée sportif : kabobs de fruits, popcorn 

• Pie in the face  

7. Objectifs du conseil d’école 22-23, levées de fonds (programme de déjeuner)  



• 21 décembre : concert d’hiver 6h00; 500 personnes 

• Programme de déjeuner 11 000$ par année, Niagara Nutrition Partner a demandé qui 

nous aidions avec le coût. Ils nous ont beaucoup aidé  dans le passé avec les familles en 

besoin. Levée de fonds pour le programme.  

• Concert de noël : levée de fonds avec l’achat de bouteille d’eau; 450 chaises   

• 50/50? À Champlain, c’était fait au concert de Noël.  

8. Présentation du plan de prévention et d’intervention en matière d’intimidation  

• Plan de prévention et d’intervention en matière d’intimidation : remis la semaine. 

Nous avons un plan (de 20 pages). Sondage nous dit que les élèves sont stressés. Mme 

Marianne va communiquer avec le centre de santé pour les ateliers pour les 4-5-6s. 

Nous avons besoin de trouver pourquoi les élèves sont stressés et d’outiller pour 

trouver reconnaître le stress et comment le gérer. Ateliers de reconnaissance du stress.  

• Les élèves se sentent moins en sécurité à la toilette. Nous travaillons à l’école des 

comportements attendus dans certains endroits à l’école. Nous avons commencé avec 

les toilettes que les autobus. Ce sont les choses à travailler. Nous aurons un Forms 

virtuel pour nous faire savoir de l’intimidation pour les 4-5-6 et une autre façon plus 

avec les pictogrammes pour les 1-2-3.  

9. Dîner pizza 23 décembre/usine à cadeau 

• Offrir le dîner pour le 23 décembre (2 morceaux par élèves et enseignants). Chantal 

propose, Jessica seconde, tous en d’accord  

• Pizza mieux coupée.  

• Cadeaux : 5$ pour chaque enfant pour leurs parents et faire un achat. Ils peuvent 

acheter pour leurs parents. Mettre à côté pour fêtes des Mères et fêtes des Pères 

10. Bilan des activités et activités à venir. 

• Mat à 3e  ont fait Heartland Forest, vraiment apprécier et vraiment aimer ça. 1 900$ 

pour tous pour aller  

• Mat-jar ont fait une marche en forêt.  

• 4 à 6 : raquettes sur la neige, dépendant de la neige.  

• Mai mat à 6, village de la sécurité  

• Fin de l’année, la moitié de juin booked.  

11. Varia 

• M. vient nous visiter.  



• Poste pour conseillère scolaire, Véronique Emery, sur le site web. Une réunion par 

mois.  

• 118 élèves à l’école; une classe en plus. Nous serrons à capacité. 2 mat-jar, un 1er, un 1-

2, un 2-3, un 4-5, et un 5-6 

• LBAS a fait des changements qu’ils doivent être francophones pour rentrer à la 

garderie. Personnel d’école, familles francophones, at large. 12 vont rentrer en 

septembre 2023. 

• 127-129 élèves pour l’année prochaine 

• T-shirts de couleurs : commander, un chandail rouge pour chaque élève. Renvoyer 

l’achat de 3 000$ car ils n’étaient pas beaux du tout. Ce n’est pas économique. L’école 

a un contrat avec le fournisseur pour avoir les chandails.  

• Question : journée de patinage pour l’école. Open Skate, doit porter les casques et 

patins et être avec un parent. Donner un don pour l’école. Jessica va s’occuper du 

patinage 

• Planter un arbre : Brittney & Vicki travailler ensemble à trouver les prix pour un arbre 

d’érable.  

• Biscuits : très bons! Encore pour St-Valentins? 

• Cannes de bonbons  

12. Levée de la rencontre et prochaine rencontre le 23 février 2023 

 


